

Mit Frühlingsfest Fertigstellung der K106 gefeiert

Das Frühlingsfest am Glockenhaus in Wallmenroth stand am Samstag ganz im Zeichen der Fertigstellung der K106 Dorf-/Katzwinkelerstraße, über welche die RZ bereits berichtete. Ortsbürgermeister Wolfgang Frank hatte darum auch Verkehrsminister Hans-Arthur Bauckhage, MdL Franz Schwarz, Landrat Dr. Alfred Beth, und Bürgermeister Michael Lieber eingeladen, denen er für die Unterstützung des 3-Millionen-Projektes (begonnen 1991 mit den Kanalbauarbeiten) dankte. Sein Dank galt ebenso den geduldigen Anliegern, darunter der fast 100jährigen Anna Pfeifer, die Zeit ihres Lebens an der Straße wohnt. Ausgerichtet wurde das Fest diesmal vom MGV 'Liederkranz' Wallmenroth, der die Bewirtung mit gegrilltem und Getränken übernahm. Für musikalischen Schwung sorgte der Musikverein Scheuerfeld und sein Jugendorchester.